



- Las afectaciones en sectores productivos podrían ser irreversibles: Soto Sánchez
  - El combate al robo de hidrocarburos no debe ser con medidas unilaterales: PRD
- Morelia, Michoacán, a 15 de enero de 2019.- Ante las pérdidas económicas en los sectores productivos del estado, que se han generado por el desabasto de combustible, el Presidente del Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Antonio Soto Sánchez, exigió al Gobierno Federal y Petróleos Mexicanos (PEMEX) que restablezca el suministro.
- Soto Sánchez dijo que el Partido de la Revolución Democrática (PRD), avala el combate al robo de hidrocarburos, sin embargo, -detalló-, “no deben ser medidas unilaterales, ni con planes al vapor, debe ser una estrategia integral, sin poner en riesgo la economía del país, porque los daños pueden ser irreversibles”.
- El dirigente del PRD en Michoacán, refirió que ya son más de 90 municipios los que se han visto afectados por la escasez de gasolina y se estima que de 352 gasolineras que existen en la entidad, un total de 257 están sin funcionar, en consecuencia, ha habido un golpe importante a las actividades económicas de la entidad.
- Soto Sánchez precisó que de acuerdo con algunos reportes, se estiman pérdidas de 630 millones de pesos en toda la cadena del servicio de hotelería, por cancelaciones en reservaciones para el mes de enero y febrero y la ocupación hotelera es apenas del 15% en destinos como Pátzcuaro, Uruapan y la Costa, cuando en otros años era 55%. El panorama en el sector de alimentos y restaurantes también es delicado, pues se calculan pérdidas de 60 millones de pesos y cierre temporal en algunos establecimientos.
- “Los perjuicios económicos se están presentando en diversos sectores como de la hotelería, restaurantes, sector industrial, comercio, servicios, en el campo; son golpes directos a las actividades productivas pero también a los trabajadores porque ya hay ausentismo laboral”, explicó el dirigente partidista.
- El político michoacano reconoció las acciones que ha venido tomando el gobierno del Estado, lo que ha evitado una parálisis en el transporte público y servicios que brinda el estado como de seguridad pública, protección civil y salud.
- Resaltó que el Gobierno del Estado ha sumado esfuerzos con empresarios del sector gasolinero para buscar alternativas que agilicen el transporte del hidrocarburo vía terrestre, y derivado de ello, las unidades del transporte público en Morelia han garantizado el abasto de combustible de su parque vehicular.
- En ese contexto, Soto Sánchez reiteró un

llamado enérgico para que la Federación y PEMEX restablezcan el servicio de combustible y que brinden certeza a la ciudadanía y sectores económicos.

